

"L'Europe et la fusion des Exécutifs" dans La Libre Belgique (4 mars 1965)

Légende: Le 4 mars 1965, le quotidien La libre Belgique fustige les conséquences de la fusion des exécutifs communautaires et reproche notamment à Paul-Henri Spaak, ministre belge des Affaires étrangères, de n'avoir pas bien défendu les intérêts de la Belgique dans cette affaire.

Source: La Libre Belgique. 04.03.1965. Bruxelles. "L'Europe et la fusion des Exécutifs".

Copyright: (c) SAIPM

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_europe_et_la_fusion_des_executifs_dans_la_libre_belgique_4_mars_1965-fr-c4887194-ad06-4368-9632-69ca4928a863.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.